

COUBARD MEUNIER Edouard

1684, vieille route de Sénas – 13660 ORGON

Propriétaire–Entraîneur depuis 2009

10 chevaux

Eleveur, Driver



Chère Madame, Cher Monsieur,

Dans le cadre du scrutin uninominal des élections de la SETF, je souhaite m'engager à vous représenter au Collège Propriétaires–Entraîneurs au Comité régional du Sud Est Corse pour agir et défendre les projets de réformes portés par Caroline SIONNEAU, candidate à la présidence de la SETF et le mouvement USCH qu'elle incarne.

- **Engager une réforme structurelle de l'Institution hippique** en réduisant les coûts de fonctionnement des Sociétés Mères et du PMU afin de réaugmenter les encouragements, allocations et primes à l'éleveur.
- **Faire évoluer les programmes et conditions de courses** fondés sur des pratiques d'hyper-sélectivité qui épuisent les chevaux et aggravent la situation face à la perte de revenus.
- **Lutte contre le dopage**, notamment par l'indépendance du laboratoire de la filière hippique

Passionné des courses depuis 2000, j'ai repris l'activité d'entraîneur/propriétaire/éleveur, au décès de mon père en 2009.

Si vous m'accordez votre confiance, je m'attacherai également et tout particulièrement à défendre ce métier qui nous est cher afin qu'il perdure dans les meilleures conditions.

Edouard Coubard Meunier